
Câmara Municipal de Rebouças - Paraná                                   
“Sede Legislativa Vereador Pedro Pszedimirski” 

              Av. Antônio Franco Sobrinho, 344  Caixa Postal 38 CEP 84.550-000 

            Fone (42) 3457 1175  FAX- (42) 3457 1899 

                       Site:www.cmreboucas.pr.gov.br   *    e-mail:camreb@gmail.com 
 
 

1 

 

ATA DA 18.ª  SESSÃO ORDINÁRIA DO 1º PERÍODO LEGISLATIVO DA 
CÂMARA MUNICIPAL DE REBOUÇAS  – Em 19 de junho de 2018. _ Sob a 
proteção de Deus o Presidente declarou aberta a sessão.  A reunião foi 
presidida pelo Vereador Alessandro Luis Mazur e secretariada pelo 1.º 
Secretário Vereador Ricardo Carlos Hirt Junior.  Aberta a sessão o senhor 
Presidente solicitou a Vereadora Daniele da Conceição de Andrade  para fazer 
a leitura do texto Bíblico, após a leitura, o Presidente colocou em votação  as  
Atas da 17.ª Reunião Ordinária do 1.º Período Legislativo de 2018 realizada 
em 12/06/2018 e da 10.ª Reunião Extraordinária do 1.º Período Legislativo de 
2018 realizada em 12/06/2018, sendo as referida Atas aprovadas por 
unanimidade e assinadas pelos Vereadores. Passando-se então a leitura dos 
OFÍCIOS EXPEDIDOS: OF N.º 150/2018 a Diretora a Escola Municipal 
Erasmo Piloto, Rita de Andrade Caterenciuc de Ramos, encaminhando o 
requerimento do Vereador Alessandro Luis Mazur aprovado em Sessão 
Ordinária em 12/06/2018. OF N.º 151/2018 ao Executivo Municipal, 
encaminhando os Requerimentos aprovado em Sessão Ordinária em 
12/06/2018. OF N.º 152/2018 ao Executivo Municipal, encaminhando o Projeto 
de Lei aprovado em Sessão Ordinária em 12/06/2018. OF N.º 153/2018 ao 
Executivo Municipal, encaminhando o Projeto de Lei aprovado em Sessão 
Extraordinária em 12/06/2018. OF N.º 154/2018 ao Executivo Municipal, 
encaminhando o Anteprojeto de Lei aprovado em Sessão Ordinária em 
12/06/2018. OF N.º 155/2018 ao Diretor do Hospital Dona Darcy Vargas, 
encaminhando o requerimento do Vereador Getúlio Gomes Filho  aprovado 
em Sessão Ordinária em 12/06/2018. OFÍCIOS RECEBIDOS: OF. N.º 
058/2018 do Hospital de Caridade Dona Darci Vargas em resposta ao ofício 
n.º155/2018 desta Casa de Leis. OF. N.º 041/2018 do Departamento de 
Engenharia da Prefeitura Municipal em resposta ao requerimento n.º 028/2018 
do Vereador Alessandro Luis Mazur. CONVITE – para o 1º Encontro Cultural 
no dia 22 de junho de 2018 às 19h, no Centro Cultural. OF. da Secretaria 
Municipal de Assistência Social em resposta aos requerimentos desta Casa de 
Leis. OF. N.º 007/2018/171ªJSM encaminhando o informativo da Junta de 
Serviço Militar de Rebouças – PR. PROJETO DE LEI N.º 007/2018 – do 
Vereador Alessandro Luis Mazur, o projeto será encaminhado para as 
Comissões Permanentes da Casa.  PROJETO DE LEI N.º 008/2018 – do 
Vereador Alessandro Luis Mazur, o projeto será destacado na Ordem do Dia. 
PROJETO DE RESOLUÇÃO N.º 006/2018 – da Mesa Executiva, o projeto 
será encaminhado para as Comissões Permanentes da Casa. 
REQUERIMENTOS: DO VEREADOR ALESSANDRO LUIS MAZUR: 
Requerimentos de n.º 055 ao 057/2018, ao Executivo Municipal, solicitando 
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cascalhamento na estrada que dá acesso a propriedade do Sr. Antônio 
Fagundes, em um trecho de aproximadamente 700 metros até a BR-364, pois 
o carro da saúde não consegue chegar na residência  para buscar os 
pacientes, devido as condições da estrada; ao Executivo Municipal, 
encaminhando fotos para demonstrar o ineficiente serviço que vem sendo 
prestado pela empresa  JACIEL POPOASKI SERVIÇOS DE MANUTENÇÃO – 
EIRELI, a qual teve o contrato  renovado para prestação de serviço de 
iluminação pública  em nosso município com o valor de R$ 6.900,000/mês, 
valor acima do preço que cotamos através de pesquisa, a qual também envio 
em anexo para demonstrar que é fácil encontrar empresas no mercado que 
prestam o mesmo serviço e com valor mais baixo, sendo que os contribuintes 
pagam rigorosamente em dia a taxa de iluminação pública, e não tem 
efetivamente o serviço prestado. Sendo assim, e para evitar que munícipes 
procurem meios legais para obterem o serviço, e gerem maior prejuízo ao 
erário, reitero os requerimentos nº 072/2017, 004/2018, 008/2018, 068/2017 e 
Ofícios 084/2018, 117/2018 e 119/2018, e mais uma vez solicito a Vossa 
Excelência, que exija da empresa contratada à R$ 6.900,00 / mês que cumpra 
o contrato e reponha as lâmpadas queimadas que estão deixando a nossa 
população sob risco da ação de marginais. Solicito também, esclarecimentos 
quanto ao empenho n.º 1600/2018 de data de 12/06/2018, o qual trata de um 
adiantamento para pagamento de despesas urgentes referentes à notificação 
de irregularidade recebida pela Copel sobre alguns pontos de iluminação do 
município no valor de R$ 2.000,00 para o servidor Raul Aryon Rodrigues. 
Sendo assim,  aguardamos  providências urgentes; ao Executivo Municipal, 
solicitando  cópia do pedido de licença prêmio do Sr. Renato Sergio da Luz em 
2009 e 2010. Colocados em discussão e votação os requerimentos foram 
aprovados por unanimidade. DA VEREADORA ELIZABETE DO ROCIO 
PIANI: requerimento de n.º017/2018, ao Centro Municipal de Educação Infantil 
Joaquina da Rosa Nepomuceno, o qual parabeniza a Diretora, professores, 
funcionários e alunos do Centro Municipal de Educação Infantil (CMEI) 
Joaquina Rosa Nepomuceno pela brilhante festa junina realizada no dia 10 de 
junho. Colocado em discussão e votação o requerimento foi aprovado por 
unanimidade. DA VEREADORA DANIELE DA CONCEIÇÃO DE ANDRADE: 
requerimentos de n.º019 ao 021/2018, à Governadora do Paraná Maria 
Aparecida Borghetti, ao Deputado Federal Aliel Machado e ao Secretario de 
Estado do Esporte e do Turismo João Barbiero com agradecimentos pelo 
apoio e incentivo ao Esporte através do Projeto Esporte para Toda Vida, o 
qual pretende levar às cidades do Estado práticas esportivas que sejam 
abrangentes por toda a vida do cidadão, desde a infância até à terceira idade. 
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É com atitudes concretas, como por exemplo, a doação dos kits, que foram 
entregues para o município de Rebouças no dia 18 de junho, que se faz o 
desenvolvimento humano, afastando nossas crianças da violência e uso de 
drogas através do esporte. Colocados em discussão e votação os 
requerimentos foram aprovados por unanimidade. DO VEREADOR JOSÉ 
ROBERTO TÚLIO: requerimento de n.º 003/2018, ao Executivo Municipal, 
solicitando cascalhamento na subida em frente à casa do senhor Lourenço 
Floriano no Marmeleiro dos Ingleses e na estrada que dá acesso à casa dos 
senhores Luiz Moreira, Antônio Moreira e Sebastião Moreira na mesma 
localidade. Colocado em discussão e votação o requerimento foi aprovado por 
unanimidade. DA VEREADORA FRANCIELE CARARO CABRAL: 
requerimentos de n.º018 ao 022/2018, ao Executivo Municipal, solicitando 
cascalhamento nas estradas da Comunidade de Água Quente dos 
Domingues;  solicitando cascalhamento nas estradas da Comunidade do 
Potinga; solicitando cascalhamento e patrolamento na Comunidade da Barra 
dos Andrades; solicitando cascalhamento e patrolamento na Comunidade do 
Riozinho dos Santos; ao Executivo Municipal, solicitando troca de lâmpadas 
queimadas dos postes da Comunidade do Beira Linha. Colocados em 
discussão e votação os requerimentos foram aprovados por unanimidade. 
DOS VEREADORES JOSE AMILTON MASSOQUETTO E ANTÔNIO 
PADILHA: Requerimento de n.º 039/2018, ao Executivo Municipal, solicitando 
informações, se foi realizado algum trabalho para implantação de rede de 
água tratada em comunidades do nosso município, onde ainda não contam 
com água tratada para o consumo humano. Se foi feito algum tipo de incentivo 
ou trabalho, informar o que foi realizado, e em qual comunidade. Colocado em 
discussão e votação o requerimento foi aprovado por unanimidade. O 
Vereador Jose Amilton comentou sobre o requerimento argumentando a 
urgência e importância do mesmo. DOS VEREADORES ANTÔNIO PADILHA 
E JOSE AMILTON MASSOQUETTO: requerimento n.º 047/2018, ao 
Executivo Municipal, solicitando patrolamento e cascalhamento na Vila Rural 
do Marmeleiro, a pedido dos moradores. Colocado em discussão e votação o 
requerimento foi aprovado por unanimidade. O Vereador José Roberto Tulio 
pediu para assinar em conjunto o requerimento devido já ter feito vários 
requerimentos com o mesmo teor. O Presidente fez a chamada nominal, e 
tendo em vista, a presença de todos os Vereadores passou-se a ORDEM DO 
DIA:  PROJETO DE LEI N.º  017/2018- do Executivo Municipal, cuja súmula: 
“Faz adequação no Plano Plurianual e dá outras providências.” Colocado em 
discussão e deliberação em 2.ª votação o projeto foi aprovado em definitivo e 
será encaminhado ao Executivo Municipal para SANÇÃO. PROJETO DE LEI 
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N.º 018/2018- do Executivo Municipal, cuja súmula: “Dispõe sobre as diretrizes 
para elaboração do Orçamento do Município de Rebouças para o exercício 
financeiro de 2019 e dá outras providências.” Colocado em discussão e 
deliberação em 2.ª votação o projeto foi aprovado em definitivo, com as 
emendas incorporadas e será encaminhado ao Executivo Municipal para 
SANÇÃO. EM DESTAQUE: PROJETO DE LEI N.º 008/2018- do Vereador 
Alessandro Luis Mazur, cuja súmula: “Altera a Lei 1553/2011 que nominou de 
“Francisco Carraro” uma das vias públicas da cidade de Rebouças-PR e dá 
outras providências.” Colocado em discussão e deliberação em única votação 
os Pareceres das Comissões foram aprovados e o projeto foi colocado em 1.ª 
discussão e deliberação para votação sendo aprovado em 1.ª votação. 
Encerrada a Ordem do Dia passou-se a PALAVRA LIVRE: O Presidente 
cumprimentou a todos, passou a palavra para a Vereadora Daniele da 
Conceição de Andrade a qual cumprimentou a todos, agradeceu a Maria 
Aparecida Borgheti, Aliel Machado e João Barbiero pelos kits esportivos 
doados ao município, comentou que na data de ontem foi à cidade de Ponta 
Grossa para receber os kit esportivos para os jovens e adolescentes com a 
finalidade de incentivar o esporte e combater a violência e o uso de drogas no 
município; comentou que no mesmo dia a cidade de Ponta Grossa recebeu 
uma mini arena para a prática de esportes de idosos, argumentou que irá em 
busca de uma mini arena igual para o município. A Vereadora Elizabete do 
Rocio Piani cumprimentou a todos comentou sobre os exames de rotina da 
Secretaria de Saúde, argumentou que os laboratórios já estão credenciados e 
logo estará tudo normalizado em relação aos exames. O Vereador Ricardo 
Carlos Hirt Junior cumprimentou a todos comentou sobre a boa ideia da 
Vereadora Daniele de ir em busca de uma mini arena para idosos; comentou 
sobre seu projeto Esporte Vivo onde crianças desde os sete anos estão 
praticando esporte; comentou que a população de meia idade estão sem 
opções de práticas de esportes, argumentando que em conversa com 
funcionários da  Assessoria de Esportes pretendem trazer atividades 
recreativas para essa população; comentou que os  cascalhamentos nas 
estradas do interior foram feitos, nos pontos mais críticos, e logo será feito nos 
demais lugares; comentou sobre a abertura da Feira do Agricultor Familiar no 
dia vinte à partir das dezesseis horas; comentou sobre a primeira noite do 
Workshop, o Jovem no Século XXI. A Vereadora Franciele Cararo Cabral 
cumprimentou a todos comentou sobre a prática de esportes para tirar jovens 
e adolescentes das ruas para não se envolver com drogas, argumentando que 
o município deveria investir mais nesse caso. O Vereador Jose Amilton 
Massoquetto cumprimentou a todos comentou sobre a juventude e os idosos, 
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argumentando que o Brasil está precisando de ajuda; comentou sobre a 
semana do idoso; solicitou o envio de ofício para o Poder Judiciário da 
comarca de Rebouças parabenizando pela primeira noite do Workshop, o 
Jovem no Século XXI. O Presidente comentou sobre dois ofícios importantes 
que chegaram a esta Casa de Leis, sobre o primeiro Encontro Cultural no dia 
vinte e dois de junho às dezenove horas, no Centro Cultural e o informativo da 
Junta de Serviço Militar de Rebouças informando aos jovens sobre a dispensa 
militar; comentou que conversou com a Secretaria de Promoção Social a qual 
deixou o convite aos Vereadores que queiram participar na data de amanhã da 
entrega de cobertores na Sede da Terceira Idade às catorze horas; comentou 
sobre seus requerimentos e explanou com relação ao requerimento de 
iluminação pública, argumentando que a empresa responsável não está 
fazendo corretamente os serviços devido à quantidade de lâmpadas 
queimadas nas ruas municipais, e solicitou a servidora da Casa para passar 
os slides com as fotos das lâmpadas queimadas, fez críticas construtivas 
relacionadas ao assunto de iluminação pública, argumentando que espera que 
esse problema se resolva rapidamente e corretamente; comentou sobre o 
programa de rádio do Prefeito Municipal onde o mesmo falou que a Prefeitura 
está sem dinheiro, criticou que está sem dinheiro para alguns assuntos e 
devendo ser observadas as “prioridades” do Executivo Municipal.  Não 
havendo ninguém mais a fazer uso da palavra, o Presidente agradeceu ao 
público presente na reunião, aos internautas e aos ouvintes da Rádio Alvorada 
do Sul que acompanhavam a reunião e encerrou a sessão, marcando a 
próxima reunião ordinária para dia 26/06/2018, no horário regimental. Para 
constar lavrou-se a presente ATA, que sendo lida e julgada correta, vai 
devidamente assinada. Sala das Sessões da Câmara Municipal de Rebouças, 
em  19 de junho de 2018. 
  
 ALESSANDRO LUIS MAZUR___________________________________ 
 
ANTÔNIO PADILHA___________________________________________ 
 
DANIELE DA CONCEIÇÃO DE ANDRADE_________________________ 
 
ELIZABETE DO ROCIO PIANI___________________________________ 
 
FRANCIELE CARARO CABRAL_________________________________ 
 
GETULIO GOMES FILHO ______________________________________ 
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JOSE AMILTON MASSOQUETTO   ______________________________ 
 
JOSÉ ROBERTO TULIO  ______________________________________ 
 
RICARDO CARLOS HIRT JUNIOR  ______________________________ 
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